

## Kunjungan Ke Polres Barut, Kapolda Kalteng Resmikan Gedung SPKT

Indra Gunawan - [PUBLIKMERDEKA.COM](http://PUBLIKMERDEKA.COM)

Dec 14, 2021 - 23:34



*Kapolda Kalteng Irjen Drs. Nanang Avianto, M.Si Meresmikan SPKT Polres Barito Utara*

PALANGKA RAYA - Mengunjungi Polres Barito Utara (Barut), Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si meresmikan Gedung SPKT dan memberikan penghargaan kepada tokoh agama dan tokoh adat setempat, Selasa (14/12/2021) pukul 09.00 WIB.

Dalam kunjungan kerja kali ini, Kapolda didampingi oleh Ketua Bhayangkari Daerah Kalteng Ibu Dewi Nanang Avianto, Karolog Kombes Pol. Susilo Wardono, S.I.K., M.H., Dirpamobvit Kombes Pol. I Nyoman Suastra, Dirbinmas Kombes Pol. Ebet Gunandar, S.I.K., Dirsamapta Kombes Pol. Dwi Tunggal Jaladri, S.I.K., S.H., M.Hum. dan Kabidkum Kombes Pol. Nandang Mu'min Wijaya, S.I.K., M.H.

Setibanya di Polres Barut, Kapolda beserta rombongan langsung disambut oleh Bupati Barito Utara H. Nadalsyah dan Kapolres Barut AKBP Dodo Hendro Kusuma, S.I.K.

Upacara adat potong pantan dan menerima pengalungan bunga serta bucket bunga untuk isteri Kapolda merupakan rangkaian acara penyambutan yang disiapkan Polres Barut untuk orang nomer satu di Polda Kalteng tersebut.

Kapolda Kalteng melalui Karolog menyampaikan bahwa dalam kunjungan perdana ini Kapolda meresmikan kantor Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu (SPKT) dan ruang penjagaan.

"Kami berharap dengan adanya sentra pelayan terpadu ini dapat menunjang pelaksanaan tugas Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat sehingga Polri semakin dipercaya oleh masyarakat," ungkapnya.

Lebih lanjut, Susilo menambahkan selain meresmikan dua bangunan tersebut, Kapolda juga memberikan penghargaan kepada tokoh adat dan tokoh agama yang berperan aktif dalam penanganan Covid -19 di Kabupaten Barito Utara.

"Adapun yang menerima penghargaan ini adalah Ketua MUI Kab. Barut Ustad H. Rusmadi LC, Ketua DAD Kab. Barut Drs. Jono Suharto serta Ketua Jemaat Gereja Kalimantan Evangels Ari Triswanto," tutupnya.

(//Indra/tim)